



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	TV
<i>Miércoles 16 de julio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Directivos de la escuela primaria Ricardo Flores Magón, de San Pedrito Peñuelas, esperan que la USEBEQ haga recuento de los daños ocasionados por los delincuentes, que destrozaron algunos salones, y determine cuál será el apoyo que les dará. (TVA)

La USEBEQ lamenta el vandalismo que sufrió la escuela Ricardo Flores Magón y piden a los padres de familia y vecinos de la zona, estar al pendiente de lo que ocurra en las escuelas en este periodo vacacional y den aviso de inmediato a la autoridad. Señalaron que apoyarán a esta escuela a través del seguro contra daños que tienen. (TVA)

SOCIEDAD

La Cruz Roja está implementando por primera vez la asistencia en bicicleta a los peregrinos al Tepeyac. (TVA)

Las Asociaciones de peregrinas denuncia a vicales que aprovechando la fe y la buena voluntad de los peregrinos les tratan de vender el distintivo, la medalla o el rosario conmemorativo o por separado, artículos que ya se habían vendido a las peregrinas hasta por 100 pesos. Piden que no se dejen engañar pues son artículos piratas. (TVA)

Los peregrinos de pie al Tepeyac envían saludos a sus familiares. (TVA)

Reporte: En el paraje el bosque, en las inmediaciones de Arroyo Zarco y Jilotepec se encuentran ya las peregrinas, ahí se festejaron los 50 años de la peregrinación femenina. Algunas niñas realizaron su primera comunión en una misa celebrada por el obispo **Mario de Gasperin**. (TVA)

VIFAC surge hace más de 20 años en la ciudad de México, ante la necesidad de amparar a las mujeres embarazadas que se encuentran solas, abandonadas y en situación de desamparo. En esta casa tienen todos los servicios y les brindan algunos talleres. (TVA)

Hoy las secretarías festejan su día. Algunas secretarías esperan que sus jefes se acuerden de ellas y reconozcan su labor. (TVA)

MUNICIPIOS

6 mdp es la derrama económica que el municipio de Corregidora espera dejen los poco más de 35 mil turistas que visitan las principales atracciones en ese municipio, como es la zona arqueológica del Pueblito y los principales santuarios en esta temporada de vacaciones, informó el secretario de desarrollo sustentable de ese municipio, **Guillermo Llamas**. (TVA)

En lo que va del año el municipio de San Juan del Río ha concretado 69 obras públicas de las 79 comprometidas para este año, en diferentes comunidades, y en las que se invertirá un total de poco más de 50 mdp. (TVA)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Desde esta madrugada se realiza un operativo de la subprocuraduría de investigación especializada en delincuencia organizada, SIEDO, en la zona del centro sur, alrededor de un restaurante, como parte de la investigación por el homicidio del oficial de la PFP, **Edgar Millán**, ocurrida el mes de mayo y donde se presume está involucrado **José Antonio Martín Garfías**, propietario de este restaurante. (TVA)

En la colonia Jardines de la Hacienda, la calle Hacienda Santillán se ha vuelto un lugar muy visitado para cometer robos, las víctimas son tanto vecinos, trabajadores y parientes que visitan a sus enfermos en el hospital cercano. (TVA)